



**Bonjour à tous, amis sympathisants
et donateurs
de Saint-Gabriel Solidarité**

L'ANNÉE 2024 TIRE À SA FIN. Sans doute n'a-t-elle pas toujours été agréable pour certains d'entre nous, mais nous allons quand même pouvoir nous réjouir car pour beaucoup d'entre nous ce sera le moment tant attendu des retrouvailles familiales.

Je pense aussi que ce sera le moment de prier autour de « *l'enfant nouveau-né dans la crèche* » pour ce pays de Palestine, « *pays ruisselant de miel et de lait* », comme cité à diverses reprises dans l'Ancien Testament, pays qui souffre actuellement.

Nous pourrions associer dans nos prières tous les habitants des pays en guerre qui souffrent dans leur cœur et dans leur chair.

Gardons espoir et mettons toute notre confiance dans ce petit enfant qui a grandi et souffert pour nous.

Joyeux Noël et bonne année 2025.

Christiane BRETAUDEAU
Présidente de Saint-Gabriel Solidarité



*Anne accueillie par deux frères rwandais
à son arrivée à l'aéroport*

Actuellement, SGS apporte son concours à deux volontaires de la DCC (**D**élégation **C**atholique **p**our la **C**oopération) en prenant en charge les billets d'avion et en leur versant une indemnité mensuelle.

Il s'agit de :

- **Anne HANISCH** pour l'école de sourds de Butare au Rwanda avec un financement pris en charge pour moitié par l'ASPSA.
- **Catherine DÉJARDIN** affectée au collège Joseph Douet à Katakou en Guinée Conakry. Elle vient juste d'arriver à Katakou. Elle aurait dû aller à Jérusalem, mais aucun volontaire n'a pu s'y rendre à cause du contexte politique. Dans notre prochain bulletin, elle apportera un témoignage sur sa vie en Guinée.